



JUAN CARLOS ROMO.

**El cargamento** de cerezas fue sometido a exámenes de laboratorio. Fotografía de archivo.

## **CHINA EXAMINA CEREZAS CHILENAS QUE LLEGARON DESCOMPUESTAS POR FALLA DE BUQUE DE TRANSPORTE**

El cargamento de cereza chilena que llegó a China casi dos meses después de su partida está a la espera de los resultados de exámenes de laboratorio que ordenaron las autoridades del país asiático con el fin de establecer las condiciones sanitarias en que se encuentran los 1.360 contenedores afectados, según detalló el gremio Frutas de Chile.

El envío arribó con atraso a su destino debido a los desperfectos que sufrió en altamar el buque Saltoro.

El gerente general del gremio, Miguel Canala-Echeverría, está en Guangzhou, China, donde tendrá reuniones con las autoridades locales y, además, con el cónsul chileno y el agregado comercial de Prochile. "A la fecha, las autoridades nos han reportado que del total de contenedores afectados (1.360), se han descargado 120 y solo se han inspeccionado 20 de ellos cuya fruta estaría en malas condiciones", se explicó.

El gremio afirmó que están a la espera de la decisión que adoptara la Aduana china. "Hasta ahora, ningún contenedor se ha liberado al mercado".